
 
 

Un jour, une pensée, un texte… 24 Novembre 2020 
 
 
 
 

 
« Quand je crois, je ne donne pas ma foi à un principe abstrait, un théorème, 

un système, une explication du monde. Je donne ma foi à une personne que 

j’appelle : toi, tu … » 

 Cardinal Pierre Eyt 

 Je crois en Dieu p. 27 

 

 

 

« Souvent je vais dans la chapelle, juste pour m’asseoir et rester avec Dieu en 

silence. Mais, souvent, j’ai la tête et le cœur trop pris pour cela. Je suis 

préoccupé par mes problèmes, mes dossiers, trop soucieux de moi-

même. (…) Prier ce n’est pas penser à Dieu. (…) Lorsque nous sommes avec  

nos amis, nous ne pensons pas à eux, nous sommes avec eux. Prier, c’est être 
avec Dieu. »  

 Timothy Radcliffe o.p. 

 Je vous appelle amis. p. 112 


